

八代中学校だより

山桜

H30.12.21
12月号

参観日・学校保健委員会

7日(金)は参観日でした。参観授業は1年生が英語、2年生が保健体育、3年生が数学でした。たくさんの方の保護者に参観していただきありがとうございました。その後に行われた学校保健委員会では、栄養教諭の黒木郁枝先生をお招きして、生活習慣病への意識



付けと家庭による生活環境改善について講話がありました。会場は生徒と保護者で満員の状態。この会にもたくさんの方の保護者の方々に参加していただきました。ありがとうございました。

人権集会

八代中では、12月2日、10日を「人権を考える週間」と設定しています。そこで、5日(水)の5・6校時を利用して、LGBT(ジェンダー教育)に関する講演会を行いました。講師には県男女共同参画地域推進員の足立佳代先生をお招きしてお話していただきました。「性の多様性」という内容を分かりやすく伝えていただきました。

表彰集会

19日(水)の朝の時間を利用して集会を行い、表彰式を行いました。秋には、文化的行事が多く、たくさんの表彰がありました。

家庭教育学級

台風24号の影響は様々な所に及びました。家庭教育学級の小中合同視察研修の延期もその一つで、10月5日に予定していた研修を11月30日に実施し、木城えほんの郷や小丸川揚水ダムの見学に行ってきました。また、11日(金)には、ハーバリウム教室を実施しました。田野町のクリスタルローズ汐口先生を講師にお迎えしての1時間でしたが、それぞれ素敵な作品を仕上げることができました。



・一行詩「生命の声」コンテスト入選：長嶺春菜
・町青少年健全育成作文最優秀：小川美樹
・優秀賞：待鳥彩花、優良賞：長嶺春菜
・郡読書感想文コンクール
入賞：徳満友希菜、待鳥彩花、渡辺こころ
佳作：吉野未華、長嶺春菜、高砂陽咲
芋高宏樹、小川美樹、高砂一葉

弁当の日



6日(木)は弁当の日でした。食に対する関心を高め、食の大切さを認識し、保護者への感謝の気持ちを育むことを目的とした取組です。自分自身の力で食材の調達から片づけ、一品は作るという内容でしたが、達成できた生徒もいれば、次回こそは、と決意を新たに



した生徒もいたようです。弁当を早く早起きすることで、色々なことを考えたのではないのでしょうか。次の機会には、さらに自力で作り上げられるよう頑張ってもらいたいものです。

青少年育成町民大会



9日(日)、国富町青少年健全育成町民大会が改善センターで開催されました。会の中で、



健全育成作文コンクールで最優秀賞に選ばれた小川美樹さん、その他、小学生と高校生の3名が代表として表彰されました。その後、3名による発表があり、小川さんは、バレーボールを通じて学んだことを堂々と発表し、たくさん拍手を受けていました。
当日は、お忙しい中、PTA役員の方々にも参加していただき、大会を盛り上げていただきました。ご協力感謝申し上げます。

1月の予定

- 7日：始業式
- 8日：あいさつ運動、避難訓練
- 9日：CRT(1・2年)
- 校内実力(3年) 10日
- 11日：服装容儀検査
- 16日：地区実力テスト(2年) 17日
生徒集会
- 18日：漢字検定
- 25日：英語検定
- 28日：私立入試前日指導
- 29日：修学旅行事前指導
- 30日：修学旅行(2年) 2月1日

子育てアドバイス!

◎「子どもの長所」を三つ考える

【優しい子・元気な子：「親の言葉」で決まります】

- ・優しい言葉、表情、動作のもとでは、優しい子どもが育ちます。
- ・温かい言葉、表情、動作のもとでは、温かい子どもが育ちます。
- ・元気な言葉、表情、動作のもとでは、元気な子どもが育ちます。
- ・幸せな言葉、表情、動作のもとでは、幸せな子どもが育ちます。

★子どもの長所をすぐ三つ書ける親になりましょう!